
司 会 車 会場監督  点 鐘 田中 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

〈ゲスト〉 

派遣交換学生 室﨑莉子様 

交換留学生 ジェームス トーマス ビドル 君  

会長挨拶／報告 

■誕生祝  

前川 俊朗 さん（8／29・75 才）  

高木 章裕 さん（9／3・55 才） 

■交換留学生ジェームズ君におこづかいのお渡し… 

一言挨拶、近況報告 

幹事報告 

■1 番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒8／29 楽土庵 17：00～ 

          送迎 HN オータニ高岡 18:20 

■5 番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒9／3 竈 flamme 炭三郎 18：30～ 

送迎 HN オータニ高岡 18:10  

委員会報告 

■環境保全委員長（瀬下会員） 

…前田公墓所清掃のご案内 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 11 件 37,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

田中会長／室﨑莉子さん、おかえり！逞しさにますま

す磨きがかかったようですね。  

才高副会長／室﨑莉子さん 1 年の留学を無事終えられ

て良かったですね。留学報告楽しみです。 

山口幹事／室﨑莉子さんおかえりなさい。報告楽しみ

にしています。 

山岡君／室﨑莉子さんおかえりなさい。 

室崎君／孫の莉子が今日交換留学帰国報告をします。

あっという間の 1 年でしたが、本人はとても楽しく

充実した留学生活だったようです。お世話になった

関係者の皆様に暑く御礼申し上げます。 

山本（毅）君／中国が我が国の EEZ 内に偵察ブイを 2

基も設置したのを強制撤去もせず、「遺憾砲」だけの

抗議しかして来なかった結果、とうとう軍用機が領

空侵犯しました。現状では領空進侵犯機を撃墜でき

ません。  

中国が NHK の国際放送で、「尖閣諸島は中国領土

だ」、 「南京大虐殺を忘れる。」等と放送し帰国して

しまいました。ところが、日中友好議連が訪中し、 

共産党幹部と日中友好を謳っているのは情けない

限りです。 毅然として国益を守る総理大臣を選ん

で、まともな国に作り直してほしいと思います。 

早退をお詫びいたします。 

菅野君／リパラリンピックが始まりました。台風に気

をつけながら応援しましょう！ 

折井君／ジェームズ君がホームステイに来て早 3 ヶ月

が経ちました。毎日楽しく過ごしております。残り

3 週間程となりました。次のホストファミリー先で

あります室﨑ファミリー、室﨑莉子さん 9 月 17 日

よりジェームズ君をよろしくお願いいたします。 

前川君／誕生祝ありがとうございます。今日から後期

高齢者の仲間入りです。車には、高齢者マークが義

務になりました。 

中野君／本日、途中退席させていただきます。 

勝山君／本日、早退させていただきます。 
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卓話 帰国報告 室﨑莉子様 
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